



INDECOSA-CGT lance une grande campagne.

Indecosa-cgt remet la carte de membre de l'Association à tous les syndiqués de la CGT

Avoir une carte de membre à INDECOSA-CGT c'est :

Faire connaître davantage l'association à tous les militants et les syndiqués de la CGT, tourner réellement l'association vers l'avenir, travailler en complémentarité les droits au travail et les droits hors travail (logement, cadre de vie, transport, énergie etc...).

Malgré l'existence de plus de 70 associations départementales et de 230 antennes dans les unions locales, l'association INDECOSA-CGT est encore mal connue des consommateurs salariés, en particulier pour plus de la moitié des syndiqués à la CGT.

Créée en 1979 sous l'impulsion de Georges Séguy alors secrétaire général, INDECOSA-CGT est l'association de consommateurs de la CGT, avec laquelle elle partage le même ADN, une démarche de défense des consommateurs salariés et une démarche collective pour changer les choses.

Chaque salarié peut se défendre et agir dans l'ensemble des secteurs de sa vie. Dans son entreprise ou service, il dispose du syndicat CGT où il peut s'investir. Hors travail INDECOSA-CGT est naturellement l'association vers laquelle il peut se tourner.

INDECOSA-CGT agit dans tous les secteurs de la vie quotidienne : logement, santé, transports, énergie, consommation, cadre de vie, aménagement du territoire, environnement ...les actions à mener ne manquent pas.

Avoir une carte de membre de l'association INDECOSA-CGT c'est :

Garantir à INDECOSA-CGT de remplir un des critères de l'agrément d'association de consommateurs imposés par l'Etat.

Avec 650.000 adhérents INDECOSA-CGT est la plus grosse association de consommateurs. Chaque syndiqué(e) de la CGT *est de fait adhérent (e)* à INDECOSA-CGT, sauf s'il fait valoir expressément son refus. En remplissant sa carte de membre de l'association INDECOSA-CGT, chaque syndiqué confirme par un acte volontaire son adhésion à l'association.

En 2018, INDECOSA-CGT a obtenu la reconnaissance spécifique (qui lui permet de figurer parmi les cinq plus importantes associations de consommateurs) en raison de son activité, et de son maillage territorial.

Nos résultats aux élections d'administrateurs représentant les locataires (98 élus, plus 25% par rapport à 2014) et notre renouvellement d'agrément santé pour représenter les usagers sont venus renforcer notre présence dans le paysage consumériste.

Alliant depuis des années questions consuméristes et questions environnementales, l'association INDECOSA-CGT est résolument tournée vers l'avenir.

Montreuil, le 9 mars 2020